

Vic-en-Bigorre. Lycéens vicquois au Salon de l'auto



Déplacement à [Toulouse](#) pour les 48 élèves de la filière maintenance automobile du lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, dans le cadre du Salon de l'auto. Des élèves pour découvrir, se renseigner et aussi démontrer leur maîtrise et savoir !

En effet, ils participaient au concours «Moteur» organisé sur le stand «Construis-moi une voiture 2013», du Fonds d'assurance formation de la

branche des services de l'automobile (ANFA), un stand pour la promotion des métiers de l'automobile (activités de carrosserie, peinture, mécanique, sellerie, liées aux deux-roues). Le concours était ouvert à tous les établissements professionnels ou centres de formation des apprentis de la région Midi-Pyrénées proposant des formations dans l'automobile

Le challenge ? Démontez et remontez un moteur 1,6 HDI (les amateurs comprennent) du constructeur Peugeot-Citroën (groupe PSA) en moins de 8 heures !

Les participants ? Johanne Luciano, déjà finaliste nationale du concours Un des meilleurs apprentis de France et Axel Gallego, tous deux scolarisés en classe de terminale de baccalauréat professionnel maintenance véhicules automobiles. L'appréciation de leurs accompagnateurs de l'équipe des enseignants, MM. Galofré et Blanc : «Dans ce concours d'un niveau élevé, ils ont fait preuve de pugnacité et d'un bon travail d'équipe, même s'ils n'ont pas accédé à la finale. Ils ont su appréhender la difficulté et gérer leur stress. Ce genre d'exercice est un gage de développement des compétences professionnelles».

Josiane Pomès